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2012～2013年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／高桑 耐   幹事／大木健市  会報委員長／池田 弘

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第１２回 通算１２６６回

平成２４年９月２５日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 9/11修正出席率

５７名 ４８名 ６２．５％ １００％

 ゲスト：（なし）  ビジター：メークアップ受付 6 名

★会長あいさつ     高桑 耐会長

こんばんは。21 日

から 23 日まで 10
名で台湾の台中に

行って参りました。

初日は、穂の国 JC
の姉妹クラブの大

墩 JC の OB の方

80 名と食事をしました。JC の OB 会というも

のがありまして、ちゃんと年会費を集め、月

に 1 回食事会もされているので、まとまりが

ある OB 会で、いろんな意味で勉強になりま

した。翌日のお昼まで OB
会の皆さんが面倒を見てく

れまして、2 日目の夜に台

中松竹 RC に訪問しました。

クラブバナーの交換もしま

した。我々は、夫人同伴の

例会にお邪魔をしました。

我々を迎えるために全員が歌を歌って迎えて

くれました。また、アトラクションとしてプ

ロの歌手を呼んでいたのですが、着物を着て、

日本の歌を歌ってくれるという気遣いを頂き

まして、非常に楽しい訪問でした。

 今日、御礼のメールと電話を入れたら、先

方は良い印象を持ってくれたとのことでした。

これから両クラブでそれぞれよく話し合って、

これからについては良く考えてから連絡を取

り合いましょうということで帰ってきました。

 帰ってから 1 日しかなかったのですが、大

島委員長から訪問の報告をしてくれます。大

島委員長、忙しい中ありがとうございます。

★幹事報告       大木健市幹事

例会臨時変更のお知らせについて

次回例会について

台湾訪問団からのお土産について

★委員会報告

職業奉仕委員会(杉浦委員長) 
10 月 2 日職場見学例会について

ゴルフ同好会(堀田幹事) 
11 月 24 日第 2 回コンペ開催について

TASC(鈴木事務局長

10 月 2 日総会開催について

★台湾訪問報告 大島国際奉仕委員長

 こんばんは。

今回の台湾視察

訪問に際しまし

ては、会長始め

9 名の皆さんに

ご参加を頂きま

してありがとう

ございました。

 台中松竹 RC は「松竹」と書いて「ソンツ

ー」と言います。姉妹クラブは、韓国のクラ

ブと神戸 RC とすでに交流をされています。

韓国は 1997 年に、神戸 RC は 2002 年に締結

されています。神戸 RC の交流の仕方は、5
年に 1 回の交流をしましょうという合意でス

タートをしています。今年 2012 年ですから、

まだ 2 回しか会っていないそうです。それで

は寂しいということから、もう少し頻度のあ
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る交流をしたいという話もありました。

 会員の皆さんは名札をつけているのですが、

名前の他にニックネームがあります。そのニ

ックネームは、自身の職業に関係するもの多

いです。例えば、文房具屋

さんなら pen、金融機関な

ら bank、宝飾を扱っている

人は diamond、ニックネー

ムを見るとその人の職業が

分かるという感じでした。

事業計画書にも名前とニッ

クネームが載っています。

また、会報もしっかりした

ものを作成していますので、非常に力が入っ

ています。そして「四つのテスト」も例会の

前に読んで

いました。

 クラブの

会 員 数 は

51 名で、

我々のクラ

ブとほぼ同

じぐらいです。創立は 1997 年で創立して 16
年のクラブです。比較的若いメンバーが多い

という印象を持ちました。

 台中松竹 RC とは、22 日の午後から交流を

しました。ちょうど夫人同伴の例会でした。

この地域でいうと湯谷温泉みたいなところの

ホテルのレセプションルームで例会が開かれ

ていました。我々もラフな服装で良いという

ことで、参加させて頂きました。この例会に

は、インターアクトの高校生も参加されてい

ました。

 例会では、日本語わかるメンバーもいたの

で、台中松竹 RC のメンバーと我々と同じテ

ーブルに座り、カタコトの英語と日本語通訳

できるメンバーを介して交流をしました。お

酒を飲むときには、勝手に飲むのではなく、

誰かを誘ってカンパイをして飲むというのが

台湾流の宴会での飲み方のようです。

 例会の前に、両クラブの会長を含めた数名

で、これからについて話し合いをしました。

先方も理事会で検討し、我々も持ち帰って理

事会で話し合いますということで帰って参り

ました。それぞれの気持ちが合えば新しいス

テップに進んでいくのではないかと思います。

進む雰囲気はあったと思います。以上、報告

させて頂きます。

★ニコニコボックス

 井指和昭会員 誕生日を祝って頂き

 永田恵照会員 スリランカで工事開始

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。


